

Majoche, Neurored, Lassal y Davinci se hacen con el XXVI Trofeo UPV de Vela en el RCN de Valencia - Plaza Deportiva

- Majoche, Neurored, Lassal y Davinci se hacen con el XXVI Trofeo UPV de Vela en el RCN de Valencia



<https://plazadeportiva.valenciaplaza.com/majoche-neurored-lassal-y-davinci-se-hacen-con-el-xxvi-trofeo-upv-d...>

Plaza Deportiva
S.L.

Domingo, 19 mayo 2024

19/05/2024 -

VALÈNCIA. El XXIV Trofeo UPV de Vela, regata organizada por el RCN de Valencia (RCNV) y la **Universitat Politècnica de València (UPV)**, corona a los nuevos campeones, en esta edición de 2024. Majoche, de Alejandro Fliquete en ORC 1-2; el Neurored, armado por Ricardo Medem en ORC 3; Lassal, de Gonzalo Calvo, en ORC 4 y el Davinci de Ignacio Roig en ORC 5 se hacen con trofeo en la regata universitaria en la que venía acompañada del aliciente de ser puntuable para la Copa Autonómica Cruceros ORC de la Federación de Vela de la Comunitat Valenciana.

Segunda jornada, con viento que ha querido acompañar a la flota, con 8-10 nudos de intensidad sobre un eje del 060°, permitiendo lanzar la prueba al viento (barlovento-sotavento) con dos ceñidas y dos popas con puntualidad sobre un total de 6.35 millas náuticas. A las 12.00 horas la flota hacia frente a esta segunda prueba.

En esta ocasión, con diferencia a la jornada de ayer, la flota llegaba al pitido de salida muy 'abierta' y sin posiciones claras, aunque los favoritos tenían el espacio para acometer esa primera ceñida con viento limpio. En esta línea estaba el 'mayor' de la flota, el Aquarelle 1, un Ferrs 45 de Arturo Meseguer, el cual ponía la directa. Por detrás el mismo grupo que siempre está delante, con Majoche, UP Valencia, Neurored, Oui, y Lassal, principalmente.

Ese grupo y esas posiciones poco iban a variar a lo largo de la primera popa, ni tampoco en los siguientes tramos que restaban para cerrar esa prueba del día, aunque el Ferrs 45 de Meseguer aumentaban su diferencia con respecto al resto de la flota, siendo el Majoche el que seguía su estela de cerca.

Una vez cerrada la prueba y obtenidos los tiempos compensados el Aquarelle 1 se hace con el triunfo en ORC 1-2, mientras que Neurored, Lassal y Davinci, aunque éste última ha compartido triunfo parcial con el TOM RCNV1, han hecho lo propio en las clases ORC 3, ORC 4 y ORC 5.

Tras las suma de las dos pruebas, sábado y domingo, el podio en ORC 1-2 se cierra con Majoche, seguido del UP Valencia, liderado en esta ocasión por Elmar Ningel, y el GDES Aerox, de Carlos Rosell. En ORC 3 las tres plazas son para Neurored,, quien revalida el título, Oui de Antonio Garcés y el Entropia de Pablo Aleixandre.

En la flota ORC 4 y 5, respectivamente, el cajón se ha cerrado con Lassal, de Gonzalo Calvo, seguido de Reti de Xavier Santamaria y el Sugurú, de Ignacio García, en la primera de ellas. En la segunda de estas clases el podio lo forman el Davinci, retiene el trofeo un año más, TOM RCNV 1 y el Lola II de Carlos Ballarín.

La entrega de trofeos, celebrada en la terraza social del Real Club Náutico de Valencia, ha contado con la presencia de Mónica Dragados, presidenta del Consejo Social de la UPV; Santiago Guillem, Vicerrector, Director Delegado de Diálogo Social, Prevención, Conciliación y Deporte de la UPV; María del Val Segarra, Vicerrectora de Organización de Estudios, Calidad, Acreditación y Lenguas; M^a Esther Gómez, Secretaria Autonómica de Universidades; Carlos Celdrán, Secretario de la FVCV y Marisa Arlandis, presidente del RCN de Valencia.

Suscríbete a la newsletter de Plazadeportiva